



Un momento del acto de ayer en la universidad salmantina

DAVID ARRANZ

## Galán, doctor «honoris causa» por la universidad de Salamanca

**ROCÍO BLÁZQUEZ**  
SALAMANCA

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, fue investido ayer doctor «honoris causa» por la universidad más antigua del mundo hispánico. El rector de la universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, le definió como «uno de los más importantes ejecutivos de nuestro país» y aseguró que «representa para la economía española un ejemplo de trabajo, constancia, visión de futuro y asunción de riesgos».

Galán fue profeta en su tierra, ya que estuvo arropado por numerosas personalidades políticas y empresariales. Además, compartieron los bancos centenarios del paraninfo, entre otros, el ex secretario general del PP, Ángel Acebes, el ex presidente del Congreso, Manuel Marín, los consejeros de Economía y Educación de la Junta de Castilla y León, Tomás Villanueva y Juan José Mateos, y el ex presidente de la Junta extremeña, Juan Carlos Rodríguez Ibarra.